

SENSATION AM GOTTHARD:

DIE ZWEITE RÖHRE IST SCHON DA!



TATSACHE IST: DIE ZWEITE RÖHRE AM GOTTHARD IST BEREITS GEBAUT!

Der Gotthard-Basistunnel geht dieses Jahr in Betrieb und schafft mehr als genug Kapazität, um die Personen- und Gütertransporte zwischen Nord und Süd zuverlässig und sicher abzuwickeln.

Deshalb: Am 28. Februar

NEIN

zu einer zweiten Strassenröhre
am Gotthard.

Diese würde die Milliarden-
investition NEAT konkurrenzieren
und den in der Verfassung
festgeschriebenen Alpenschutz
aushebeln.